



下島小だより

冬休み号

校長
林

来年もよろしくお願いいたします

残暑厳しく、セミがまだ鳴いている8月26日にスタートした今学期も、本日、無事に終業式を迎えることができました。

この2学期、子ども達は、林間学舎(5年生)、修学旅行(6年生)、運動会、マラソン記録会などの行事に、全力で取り組むことによって、大きく成長することができました。また、これらの行事を通して、同学年そして学年を超えたところで、様々なつながりや深まりも見ることができました。この2学期の一人ひとりのがんばりに、大きな拍手を送りたいと思います。

保護者の皆様におかれましては、本年も、本校の教育活動を支えてくださり、誠にありがとうございます。来年も、何卒ご協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。どうぞ良いお年をお迎えください。

走り切りました！マラソン記録会

12月2日(木)、澄み渡った青空の下、マラソン記録会を実施しました。各学年とも子ども達は、真剣な面持ちでスタートラインに立ち、本番では力いっぱい走り切ることができました。どの子もゴールした瞬間、息を切らしながらも全力を出し切った清々しい表情が見られ、とても頼もしく感じました。今年、運動会と同時期の取り組みだったため、練習時間は多く取れませんでしたでしたが、その短い時間でも、立てた目標に向かって集中して頑張り、大きく成長する姿を見せてくれました。また、他学年が走る際の応援の姿勢も素晴らしかったです。当日はご多用の中、朝早くより、たくさんの保護者様にご観覧いただき、そして応援いただきました。本当にありがとうございました！



1年スタート！



2年スタート！



3年スタート！



4年スタート！



5年スタート！



6年スタート！

身近にある危険について学びました

12月3日(金)、4年生が、本校の学校薬剤師である田中様より、「アルコールの危険」について学びました。気軽にお酒を飲んでしまうと、脳に影響があったり、成長が遅れてしまったり、体に様々な害があるということを知りやすく教えていただきました。年末年始は、お酒が身近にある時期です。ご家庭でもお酒の危険について、ぜひ話し合ってくださいと思います。



※5・6年生につきましても、それぞれ、身の周りでの起こりうる危険について、講師の方をお招きして、以下内容の学習を実施いたしました。

5年生…11月 8日「SNSなどのトラブル防止について」 講師:大阪府警少年サポートセンター

6年生…10月29日「麻薬等の薬物乱用防止について」 講師:守口市ライオンズクラブ

桜の園と交流しました

12月8日(水)、障がい者福祉施設「桜の園」の方たちが来校され、4年生と交流会を行いました。「桜の園」の方たちが大事に育てたパンジーの苗を、一緒にプランターに移植しました。今後、4年生の子どもたちが苗を大事に育てます。(この花は、卒業式当日、6年生が通る通路を彩ります。)
←6月29日(火)にも、3年生が「桜の園」の方と交流しました。



今年の収穫は？

12月8日(水)、2年生が大根の収穫をしました。10月に学級園に植えた大根の種を、2年生みんなで水やりなどして大事に育て、この日収穫となりました。大きく育った葉を、力いっぱい引っ張ると、思った以上に大きな大根が次々抜け、子ども達から大きな歓声があがりました。植物を育てる難しさ、食べ物大切さ、収穫の喜びを知る貴重な体験になりました。



募金のご協力ありがとうございました

11月11日(木)～12日(金)、児童会の子ども達が、あいさつ運動とユニセフ募金に取り組みました。登校する児童に元気よく挨拶し、その後、各教室を回って募金の協力を呼びかけました。また、募金してくれた児童に対して、丁寧にお礼を言う姿も見られました。児童会のみなさん、1学期に続き、活動ごころうさまでした!(集まった募金額は27,678円でした。ご協力ありがとうございました。)



学校運営協議会を実施しました

12月3日(金)、今年度第4回目の「八雲中学校区学校運営協議会」を実施しました。めざす子ども像「人と人とのつながりを大切に たくましく生きる子」の実現を目標に、今回は、どのような組織体制にすれば、より学校を支援していけるかについて、具体策を話し合ってくださいました。

